

## Pressemitteilung

## Sparkassen-Spendenaktion "Helfen macht Schule"

Grund- und Förderschulen erhielten 20.200 Euro von Sparkasse Merzig-Wadern und Sparverein Saarland

Merzig, 20. Mai 2016

Bereits zum fünften Mal unterstützten die Sparkasse Merzig-Wadern und der Sparverein Saarland e.V. mit der Aktion "Helfen macht Schule" die Grund- und Förderschulen im Landkreis Merzig-Wadern. Durch den Verkauf von Gewinnsparlosen kamen insgesamt 20.200 Euro zusammen. Damit erhöhte sich die Gesamtspendensumme seit 2011 auf über 100.000 Euro.

Im Rahmen einer Feierstunde, die von Wolf Porz wieder sehr unterhaltsam moderiert wurde, überreichten Vorstandsvorsitzender Frank Jakobs und Vorstandsmitglied Wolfgang Fritz zusammen mit Sparverein-Geschäftsführer Jens Remlinger und Landrätin Daniela Schlegel-Friedrich im Beisein von Bürgermeistern und Beigeordneten die symbolischen Spendenschecks an die Schulleiter und Vertreter der vier Förder- und 20 Grundschulen.

Außerdem überreichten die Sparkassen-Azubis 1.000 Euro an den Verein "Bietzerberg miteinander-füreinander". Umrahmt wurde die Spendenübergabe vom Kinderchor "Singen macht Schule" der Grundschule Hilbringen in Kooperation mit der Kreismusikschule unter der Leitung von Carmen Klein.

Die vier Förderschulen in Brotdorf, Merchingen, Niederlosheim und Noswendel konnten sich über Zuwendungen von jeweils 1.000 Euro freuen. Der Spendenbetrag je Grundschule setzte sich zusammen aus einem Grundbetrag von 400 Euro plus 50 Euro für jede Klasse. Die Gelder können die Schulen eigenverantwortlich für freie Maßnahmen verwenden.

Die Grundschule Weiskirchen-Konfeld-Thailen konnte sich über 850 Euro freuen. 1.100 Euro ging an die Grundschule Dreiländereck der Gemeinde Perl. Den beiden Grundschulen in der Gemeinde Mettlach kamen insgesamt 1.800 Euro zugute. In der Gemeinde Beckingen erhielten die drei Schulen in Beckingen, Düppenweiler und Reimsbach zusammen 2.250 Euro. In der Stadt Wadern wurden die Grundschulen Lockweiler, Nunkirchen und Wadrill-Steinberg mit insgesamt 2.350 Euro bedacht.

Die Gemeinde Losheim am See war mit drei Schulen vertreten. Die Gesamtsumme von 2.450 Euro floss an die Grundschulen Bachem-Britten, Losheim und Wahlen. Den mit 5.400 Euro größten Anteil an der Gesamtspendensumme von 20.200 Euro entfiel auf die Kreisstadt Merzig mit den Grundschulen Besseringen, Brotdorf, Hilbringen, Schwemlingen, Merzig Kreuzberg und St. Josef sowie die Forscherschule in Bietzen.



Seite 2 von 2 Pressemitteilung vom 20. Mai 2016



Die Sparkasse Merzig-Wadern spendete mit ihrer Aktion "Helfen macht Schule" zusammen mit dem Sparverein Saarland insgesamt 20.200 Euro an die Grund- und Förderschulen im Landkreis.



Die vier Förderschulen in Brotdorf, Merchingen, Niederlosheim und Noswendel konnten sich über Zuwendungen von jeweils 1.000 Euro freuen.

Fotos: Sparkasse/MM